

Medienmitteilung

Die Genossenschaft GGA Maur übernimmt Antesa AG

Binz, 30. Mai 2013 Die GGA Maur hat per 23. Mai 2013 100% der Aktien der Antesa AG, Spreitenbach erworben. Mit dieser Akquisition wird GGA Maur ihre Marktpräsenz auf dem Gebiet der Stadt Zürich und in angrenzenden Gemeinden markant verstärken.

Das 1976 von der Familie Grams gegründete Kabelnetzunternehmen Antesa AG in Spreitenbach hat sich auf die Planung, den Bau und Betrieb von Kabelfernsehtnetzen spezialisiert. Sie betreibt in der Stadt Zürich sowie in angrenzenden Gemeinden Kabelnetze von verschiedenen Wohnbau-Genossenschaften und beliefert rund 3000 Kundinnen und Kunden mit Radio-/TV, Internet und Telefoniedienstleistungen.

Die Genossenschaft GGA Maur ist ein etabliertes Unternehmen in der Kabelnetzbranche und bietet verschiedenste Kommunikations-Dienstleistungen nicht nur auf ihrem eigenen Kabelnetz, sondern auch auf den Glasfasernetzen der Stadt Zürich, Winterthur und den Gemeinden Meilen und Herrliberg an. Die GGA Maur in der Rechtsform der Genossenschaft ist bereits heute insbesondere im Kundensegment von Wohnbaugenossenschaften sehr aktiv und erfolgreich tätig. Mit der Akquisition der Antesa AG beabsichtigt die GGA Maur, ihre Marktpräsenz auf dem Gebiet der Stadt Zürich zu verstärken und die bestehenden Beziehungen mit den angeschlossenen Wohnbaugenossenschaften weiterzuführen und auszubauen. In diesem Sinne werden die Kundinnen und Kunden weiterhin mit den Kommunikations-Dienstleistungen der Antesa AG beliefert. Es ist beabsichtigt, den bestehenden Kundencenter der GGA Maur an der Hafnerstrasse 17 in Zürich auch den Kundinnen und Kunden der Antesa AG anzubieten.

Kontakt für weitere Informationen

Benjamin Dorn, Delegierter des Verwaltungsrates

antesa@benjamindorn.ch

oder:

Beat J. Ambühl, Geschäftsführer

GGA Maur

Binzstrasse 1 8122 Binz

Tel. 044 982 16 30 Mobil 079 611 88 65

ab@gga-maur.ch

www.gga-maur.ch

Firmenkurzporträt

Die GGA Maur ist das führende, regionale Kommunikationsunternehmen rund um den Greifensee. Sie betreibt ein modernes Breitbandkabelnetz in den Gemeinden Egg, Maur, Fällanden, Schwerzenbach, Greifensee, Zumikon und ist Dienstleistungsanbieterin im Kabelnetz von Küsnacht.

Die GGA Maur versorgt damit rund 25'000 Haushalte mit einem umfassenden Angebot an Radio/TV, Internet- und Telefondienstleistungen. Seit 2009 bietet die GGA Maur ihre Dienstleistungen über das Glasfasernetz von ewz und Swisscom auch Kundinnen und Kunden im Stadtgebiet von Zürich und in Winterthur an. Seit 2010 sind ihre Dienste auch über das Glasfasernetz meifi.net in Meilen und Herrliberg erhältlich. Das genossenschaftlich organisierte Kabelnetzunternehmen wurde 1967 gegründet und beschäftigt heute 52 Mitarbeitende.